

Réflexions d'un plaisançois

Comme beaucoup j'ai été particulièrement révolté par l'annonce de la signature de l'accord concernant Val Tolosa.

Outre la trahison du président du conseil départemental par rapport à ses écrits (projet d'un autre temps, sur dimensionné ..., ses craintes de l'envahissement du plateau de la Ménude et des conséquences allant jusqu'à chiffrer les risques graves à 10 fois supérieurs à SIVENS !!!) , c'est la création de l'"espace culturel" qui accentue si besoin était le scandale. Ce désastre annoncé n'est donc pas uniquement environnemental, économique et social mais aussi culturel.

Se posait la question de la fermeture de nombreux commerces, il faut maintenant rajouter la fin des petits mais oh combien précieux centres culturels de proximité. Rien que pour Plaisance que je connais bien, fin des cinémas écran7 et de ses 3 salles remises à neuf récemment par le budget communal, très fréquentées avec un tarif social des plus bas de toute la Haute Garonne, fin peut être de la bibliothèque municipale, aussi très fréquentée entre autres par les enfants le mercredi, ou les parents après avoir accompagné leurs gosses à l'école. Et pour ces 2 endroits beaucoup de personnes pouvaient s'y rendre à pied, de façon fort agréable. Je repense à certaines personnes âgées, habitant le centre ville, que j'avais plaisir à côtoyer, venant à pied à la bibliothèque par exemple. Et quid du projet de médiathèque, porté par de nombreux opposants à la municipalité actuelle. Merci Louis ESCOULA, tu auras ton bâton de maréchal avec l'œuvre de ta vie. Merci Georges MERIC, tu sors de ce dossier "par le haut", en imitant Ponce Pilate, tu auras les mains propres.

Mais on va continuer le combat sur tous les fronts, on va se serrer les coudes. Plus que jamais :
Gardarem la Ménude !

Francis TORAL